

Para patrocinar nuestro producto y darnos a conocer, nos moveremos por el ámbito de las redes sociales mediante el facebook (@DULAIN). Desde esa plataforma explicaremos nuestro método de trabajo, nuestros objetivos, y todo tipo de información sobre nuestra empresa. Subiremos fotos y videos de nuestras clases y charlas, para que así desde esta red social los clientes nos pueden llegar a conocer y contratar nuestros servicios.

También tendremos un anuncio de radio, que se pueda escuchar en horario de mañana y tarde para darnos más a conocer, proporcionando una breve información sobre nuestra empresa y a que nos dedicamos, facilitando también todo tipo de método para contactar con nosotros como nuestras redes sociales, nuestra web o nuestro teléfono.

“Somos profesionales, somos divertidos, somos dinámicos, somos DULAIN. ¿quieres que tus alumnos reciban formación en primeros auxilios? llámanos al 674 908 231 para informarte, nos movemos a todos los sitios para impartir cursos en primeros auxilios para niños y jóvenes, por que creemos que tú también puedes salvar una vida”

Crearemos una página web (www.SOSdulain.com) propia para que toda persona interesada en nuestros servicios pueda adquirir información y saber quiénes somos, a quién nos dirigimos y qué ofrecemos, detallando todo y dándonos mas a conocer.

Haremos carteles publicitarios para colocarlos por la ciudad y los sitios más deseados, centrándonos más en lugares como colegios, centros deportivos... en resumen, lugares que suelen frecuentar los niños y jóvenes.